

京都大学 総合人間学部

2017年度新入生歓迎合宿の概況

代表：武藤 勇太

副代表：下村 風香

○はじめに

総合人間学部(以下、総人)の新入生、上回生及び教員の有志で、2017年4月8日(土)と9日(日)に1泊2日の合宿を行いました。開催地は「るり溪少年自然の家」です。

この合宿の目的はもちろん、新入生に総人のことをより深く知ってもらい、生徒や教員と交流し学部になじんでもらうことです。総人は様々な分野に関心を持つ人が集まり、様々なジャンルの人に出会える一方、研究分野が人それぞれだったり、授業もクラスごとのものが少なかったりと学部内の交流が少なくなりがちな一面もあります。そこにこの総人合宿が存在する意義があると思います。私が1回生のときもこの合宿に新入生として参加して、入学して間もないころの不安がなくなり、すごく楽しく総人の人と交流でき、友達もたくさんできました。今年は企画する側として参加できたことをとても嬉しく思っています。総人合宿も今年で節目の10回目となり、今年度も9割以上の新入生およびたくさんの上回生、教員の方が来てくれました。この場を借りて総人合宿にご協力いただいたすべての方にこの場を借りて感謝したいと思います。

○以下に概況をお伝えしていきます。

初日はあいにくの雨でしたが、10時半に総人広場に集合し、バスで出発します。



現地につくと、入所式のあと、班ごとにわかれてレクリエーションをしました。総人の入学試験“第三次試験”を通じて楽しく交流してくれました。



そのあとは夜ご飯をたべて

総人の院生による、講演会、グループディスカッションをしました。

そして教授に総人の学系について説明してもらい、学系ごとの分かれて、研究の話や履修相談をしました。

夜は明日に備えて寝る人や、学系の相談を続ける人、語り合う人、夜通し遊ぶ人、、、様々自由に過ごします！

先輩による、恋愛学基礎論を聞きに集まった新入生もたくさんいました。。

二日目は朝ご飯を食べたら掃除をして、退所式を終え京大に戻ります

最後にこの合宿に参加してくれた新入生と



上回生の集合写真です



2日間お疲れさまでした！

来年以降も総人合宿がさらにパワーアップしていくことを願っています！

また、これを見てたくさんの受験生が総人に興味をもってくれるととてもうれしいです。